

Fritz, der gute Schüler.

Fritz war ein guter Schüler, der von allen seinen Lehrern gelobt wurde.

In der Schule hielt er sich sehr ruhig und war immer aufmerksam, daher gab er stets die richtigsten Antworten. Auf dem Schulwege versäumte er sich niemals und saß immer zur rechten Zeit in seinem Schulbank. Seine Aufgaben machte er mit großem Fleiße. Gegen seine Mitschüler war er freundlich und gefällig.

Hatte ein Schüler etwas in der Schule nicht wohl verstanden, so durfte er nur Fritz fragen und sogleich bekam er eine freundliche Erklärung.

So wuchs Fritz auf, zur Freude seiner Eltern und Lehrer.

Später wurde er ein angesehenener Mann, den alle Menschen ehrten und liebten.

Die wohl benutzte Jugendzeit
Bringt Segen, der uns stets erfreut.

